

NOMS

DIPLOME SPÉCIAL

Louise Jalbert. Avec grande distinction.
 Marie-Ange Bernard. Avec distinction.

Commission administrative du fonds de pension des fonctionnaires de l'Enseignement primaire

Session du 3 décembre, 1914.

Présents: L'honorable P. Boucher de LaBruère, surintendant de l'Instruction publique, président de la commission; MM. John Ahern, de la cité de Québec, délégué de la conférence des Instituteurs catholiques de Québec; J. N. Perrault, de la cité de Montréal, délégué de la conférence des Instituteurs catholiques de Montréal; H. M. Cockfield et M. C. Hopkins, de la cité de Montréal, délégués de l'Association provinciale des Instituteurs protestants.

Le procès-verbal de la dernière session est lu et adopté.

Le secrétaire soumet son rapport annuel:

M. le président,

Messieurs les membres de la commission administrative du fonds de pension des fonctionnaires de l'enseignement primaire,

Messieurs,

Le soussigné, secrétaire de votre commission, a l'honneur de vous transmettre le rapport suivant:

Comptes du fonds de pension des fonctionnaires de l'enseignement primaire pour l'année scolaire terminée le 30 juin 1914:

Pour le compte du revenu

La dépense.	\$	103,116.72
La recette.		93,276.72
		9,840.00
Déficit de l'année.	\$	9,840.00

Ce déficit est en partie comblé par les surplus accumulés de 1899 à 1913 qui étaient de (Art. 3016 des S. R. P. Q., 1909).	\$	8,174.32
Le déficit du revenu du fonds de pension reste donc de.		1,665.68

Pour le compte du capital

Le capital au 1er juillet 1913 était de.	\$	199,717.65
Reçu pour le capital en 1913-1914:		
Retenue payée par les fonctionnaires eux-mêmes.	\$	1,098.68
Déductions sur les pensions.		1,524.29
		-2,425.97
Total.	\$	2,622.97